

АННОТАЦИЯ

Социологический анализ состояния и особенностей функционирования социальных сетей в Республике Беларусь / Полина Игоревна Понявина; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; науч. рук. Н.В. Курилович.

Ключевые слова: социальные сети, типы социальных сетей, история социальных сетей, реклама в социальных сетях, функционирование социальных сетей, Республика Беларусь.

Целью дипломной работы является социологический анализ состояния и особенностей функционирования социальных сетей в Республике Беларусь. Объектом дипломной работы являются социальные сети в Республике Беларусь. Предметом дипломной работы выступает состояние и особенности функционирования социальных сетей в Республике Беларусь.

В данной дипломной работе рассмотрены состояние и особенности функционирования социальных сетей в Республике Беларусь.

Результатом данной работы является получение результатов и их использование в научной и образовательной деятельности, а также в сфере рекламы в социальных сетях.

Значимость работы заключается в том, что в ней проводится социологический анализ трансформации социальных сетей в современном мире.

ANNOTATION

Sociological analysis of the state and features of the functioning of social networks in the Republic of Belarus / Polina Igorevna Ponyavina; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific hands N.V. Kurilovich.

Key words: social networks, types of social networks, history of social networks, advertising in social networks, functioning of social networks, the Republic of Belarus.

The purpose of the thesis is a sociological analysis of the state and features of the functioning of social networks in the Republic of Belarus. The object of the thesis is social networks in the Republic of Belarus. The subject of the thesis is the state and features of the functioning of social networks in the Republic of Belarus.

In this thesis work, the state and features of the functioning of social networks in the Republic of Belarus are considered.

The result of this work is obtaining results and their use in scientific and educational activities, as well as in the field of advertising in social networks.

The significance of the work lies in the fact that it provides a sociological analysis of the transformation of social networks in the modern world.